
Анализ деятельности Совета учреждения
ГКОУ «Специальная (коррекционная) общеобразовательная 

школа - интернат №11» 
за 2023 - 2024 учебный год

I. Организация деятельности

В настоящее время одним из приоритетных направлений модернизации образования 
является развитие государственно-общественного характера управления образованием, 
расширение общественного участия в управлении. Значимость данного направления 
модернизации существенного актуализируется в условиях реализации приоритетного 
национального проекта «Образование». ;. ,; ; . ?

Цель работы Совета ОУ ;- ■ рсуществление общественно-государственного 
управления ГКОУ «Специальная (коррекционная) .общеобразовательная школа-интернат 
№11», основными задачами которого являются: .

- содействие созданию оптимальных условий для организации образовательного 
процесса; дсйтелшюста

повышение эффективности финансово-хозяйственной деятельности ОУ 
общеобразовательном учреждении эффективных условий организации образовательного 
процесса. Задачи:
- совершенствование контрольных функций за качеством образования участников 

образовательного процесса;
- укрепление институт семьи, возрождение и сохранение духовно-нравственных традиций 

семейных отношений;
- контроль за здоровыми и безопасными условиями обучения, воспитания и труда в школе.

В состав Совета ГКОУ «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа 
-интернат № И» входят 5 представителей трудового коллектива, 3 представителя 
родительской общественности, 2 представителя ученического самоуправления, которые 
были избраны на собрании старшеклассников.

II. Работа Совета ОУ

Работа Совета учреждения осуществлялась на основании нормативных актов, Устава 
школы, Положения о Совете учреждения ГКОУ «Специальная (коррекционная) 
общеобразовательная школа -интернат № И», утверждённого плана работы на 2023-2024 
учебный год. План работы составлен таким образом, чтобы в полном объеме охватить 
ключевые направления деятельности школы. Заседания проводились регулярно в 
соответствии с регламентом: в прошедшем учебном году проведено 4 заседания. Заседания 
всегда проходили в полном составе, работа членов Совета ОУ на заседаниях была активной. 
Вопросы, выносимые на рассмотрение Совета ОУ, были актуальными, решения, принятые 
на заседаниях, носили конструктивный и современный характер, все решения доводились 
до сведения коллектива работников школы.

Для повышения эффективности работы в составе Совета ОУ продолжили свою работу 3 
постоянно действующие комиссии: учебно-воспитательная (председатель Кузьминова 
У.В.), финансово-экономическая (председатель Новикова А.В.), административно- 
хозяйственная (председатель Еременко С.Н.) В рамках этих комиссий организована работа 
по всем направлениям деятельности школы.



В течение учебного года выполнены следующие решения Совета учреждения: - 
организованы регулярные рейды ученического самоуправления по выполнению 
обучающимися школы «Основных требований к школьной одежде и внешнему виду 
обучающихся ГКОУ «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа - 
интернат № И»»;
- организованы рейды по проверке сохранности учебников;
- организованы и проведены постоянные рейды об организации питания обучающихся

родителями.
- эффективное использование средств, поступивших на счёт школы ( Выполнение 

Постановление губернатора Ставропольского края от 16 июня 2023 г.№ 369-п «Порядок 
обеспечения питанием, одеждой, обувью, мягким и жестким инвентарем обучающихся с 
ограниченными возможностями здоровья в государственных организациях 

' ■ ■' ■■ ■'.» года выполнены следхюпц.з / : цгл -.Ставропольского края»).

. - ' V «ОСНОЗНЫ
III. Результаты работы

требовании к гхог хх о,... хх .• х. ... :
I (коррскцп hu’xi) ос.‘.це</Ор?зоватс.и.. ...

Постоянная совместная работа с ученической, учительской и родительской 
общественностью Совета ОУ и администрации создаёт в школе благоприятную морально- 
нравственную атмосферу и способствует созданию здоровых и безопасных условий для 
обучения и воспитания обучающихся, поддержанию высокого авторитета школы .

IV. Приоритетные задачи Совета учреждения на 2024 - 2025 учебный год

На основе анализа и самооценки деятельности Советом ОУ определены задачи, 
которые необходимо будет решить в 2024-2025 учебном году:
1. Защита и содействие в реализации прав и законных интересов участников 

образовательного процесса.
2. Продолжать работу, направленную на содействие созданию оптимальных условий для 

организации образовательного процесса.
3. Участие в деятельности школы по вопросам повышения качества образования.
4. Общественный контроль рационального использования выделяемых учреждению 

бюджетных средств, обеспечение «прозрачности» финансово-хозяйственной 
деятельности образовательного учреждения.

5. С целью формирования объективной оценки деятельности ГКОУ «Специальная 
(коррекционная) общеобразовательная школа-интернат № И»» продолжить 
систематическое обновление официального информационного сайта школы (раздел «О 
школе») ( ).http://sh-intll-grigoropolisskaea-r07.gosweb.gosuslugi.ru

6. Продолжить проведение рейдов по проверке организации питания, сохранности 
учебников, по выполнению требований к школьной одежде.

Анализ работы обсудили и одобрили на заседании Совета Учреждения ГКОУ 
«Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа -интернат № И»» 
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